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Zusammenfassung


Patientennetzwerke werden weniger als die Netzwerke der Ärzte beachtet. Sie sind aber ebenfalls wichtig: Das gilt vor allem hinsichtlich der Entscheidung für die Homöopathie als therapeutisches System, die oft auf Laienempfehlungen hin erfolgt. Hier wird vor allem rekonstruiert, welche Motive Bettine und Achim von Arnim von der Homöopathie – unterschiedlich stark – überzeugten und welche familiären und gesellschaftlichen Beziehungen Bettine während der ersten Jahre ihres Engagements nutzte, um für die Homöopathie zu werben.

      


Summary


Patient networks get less attention than the doctorsʼ networks. However, they are also important: This is especially true for homeopathy as a therapeutic system, which is often based on lay recommendations. Here will be reconstructed, which motifs convinced Bettine and Achim von Arnim – differently strong – from homeopathy and which familial and social relations Bettine used to advertise for homeopathy during the first years of her commitment.
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